れ

少し時期が遅れましたが、

令和元年度ふ

神出ふれあいのまちづくり協議会 前渕

めさせる りまた、 ますことを書面にてお礼申し上げます。た、何かとご尽力ご協力をいただいてお平素はふれまち活動にご理解をいただき ていただきます前渕です。いのまちづくり協議会の委員長を務 ŧ 度に引き続きまして神出 たいておいただき

委員長が削芳信がいたします。 穴田泰久

以上宜しくお願いします。 会計 田中福美 広報部山崎勝己 正井樹 西馬昌・副委員長 溝端和泉 穴田 • 広報部長四年 西馬昌典 西馬義 和

そこで引き合いに出されてくるのが認の記事が頻繁に報道されております。のマスコミにて高齢者の運転する交通 マスコミにて高齢者の運転する交通事故最近高齢化社会を反映して新聞テレビ等 いう言葉です。 最近高齢化社会を反映して新聞テレビ 知症

平診成断 は1:5 断された人が約3800人、 兵庫県内の病院で平成30年度 知症も他の 段階つまり何事も早期発見に努めるこ症も他の病気と同じく治療の余地が大 31年3月認知症高齢者数6400 重要であると言われています。 者数64000人ひ人、神戸市では30年度に認知症と

> そこで今回認知症にやさしいまち (神 戸

思が尊重され、社会参加を促進し、安全に①認知症の人の尊厳が保持され、その人の意モデル)を紹介します。 指す。 思が尊重され、! 安心して暮らし続けられるまちを目

②認知症の まち全体で支えること。現するために必要な支援を受けられるよう認知症の人とその家族のよりよい生活を実

す。
ま故状況等を調査し保険金を支払いまえで、事故状況等を調査し保険金を支払いま事故が起きたら保険会社が示談代行をしたう賠償責任保険に加入すれば認知症事故救済制度とは

す。して暮らしていける街づくりを目指したいで取り組み、また万が一認知症になっても安心取り組み、また万が一認知症にかからないが出町もまちぐるみで認知症にかからない

い時期になるふれまち通信 生委員、 ターへお問い合わせください 詳しい 時期になっているでしょうか。 、梅雨が明け真夏日が連日続いております。私がこの原稿を書き始めてたのは、8月4 または神出あんしんすこやかセ、内容については地区の自治会長 信が発行される時には過ごしやす 地区の自治会長、 ン





よりまして無事終了しました。

有難うご

を始めとして関係者の皆様方のご協力に6月の演芸大会におきましては、自治会

編 集 者 西 馬 義 和発行責任者 前 渕 芳 信発行責任者 前 渕 芳 信西区神出町田井三四―ニーニースのあるいのまちづくり協議会 ふれまち神出通信発行団 ・中学校PTA・その他・中学校・小学校・小学校PTA ・消防団・民生児童委員・ふれまち・かたこ会目次項

神出かたこ会連絡協議会

他

6

5 4 3 1

受けることになりました。皆様方のご協年に引き続きかたこ会の会長の重責引きを頂き感謝いたしております。今年も昨平素は神出かたこ会の諸行事にご協力 それでは、神出かたこ会の活動状況力のほど宜しくお願い致します。受けることになりました。皆様方のご: ごしのことと存じます。 におかれ・ ましては、 お を

の助成を頂きまし 助成を頂きまして球根の植え付けを予今年も引続き西農振センターや区老連

└ゴルフ大会を開供は会員多数の参加な を頂き、 会長杯の

ますので、ごう。 は現在500名を切っております。 の会員は現在500名を切っております。 が会員は現在500名を切っております。 なんとか、神出町の皆様方のご協力をであるながら は現在500名を切っておりますが残念ながら は過過である。 はので、ごう。

します。りますが皆様方のご協力をよろしくお願りますが皆様方のご協力をよろしくお願神出かたこ会の行事は、まだ多数残っ まだ多数残って

お体に充分注意をしてお過ごし下さい





平成から令和にかけての神出支団の 西消防団神出支団副 支団長取組みについ て

す。 平成31年4月7 つもお世話になり、 日平成最後のポンプ操法大 ありがとうござい

会行わ

れま

まっており、8月25日から訓練を行いま神出支団代表として古神班の出場が決が11月10日に行われます。今年度は令和元年神戸市ポンプ操法大会谷班でした。

す。

みなさん、応援の程よろしくが、入賞に向かって頑張ります。

班は訓練日に応援・手伝いした。 に応援・手伝いします。防署と共に訓練指導行い 程よろしくお願い

きな水害が全国各地でありました。 さて今年 -も梅雨時期もありましたが 大

をとります。のうを積み上げて被害がでないよう対策水や溢れの恐れがある場合は速やかに土水後も台風や大雨の際には、水路の増

いの空き地にあります。
古口)交差点南約300mの175線(土のうの砂は神出町田井175号線(に作って連絡所横に置いてあります。土のうはすぐに活動できるよう訓練 線(沿北 練時

各自で作ります。 今後、大きな災害が起出があれば砂場まで案内し、砂入れ作業は一砂の必要な場合は各分団から本団に申し こらないよう願っています。 致団結して神出町の皆さん の

とくに大型紙芝居や大型トランプのマジッション」をみんなで楽しく鑑賞しました。ンス」や「ミュージカル紙芝居と音楽セッ

作

さんと保護者様、それにお参加されたのは〇歳から4

ということで神出では神出児童館で開催しで開催されていましたが、今年は地区開催「すくすくのつどい」は例年西区で合同

実施しました。

「すくすくのつどい」

ちゃんたちでした。

。「マジックパフォーそれにお兄ちゃん・お

マ

歳までのこ

ご協力をよろしくお願いします。動をしてまいりますので、皆様の 動をしてまいりますので、生命・財産を守り、安心

安心・

安全の

こ支援 ため





田井(北古口)交差点南約300m175線沿い空き地

近の主要な行事に

つい

7

民生児童委員協議会

その後、 みんなで とお菓子を飲食し、 8 月 ・を飲食し、楽しいひと時を過ごしま1階和室の茶話タイムではジュース楽しく作ったり遊んだりしました。 治部 1環境局西京

「マジックパフォ



「出前トーク」



「茶話タイム」

AE ID設置! 神出友愛 場所

是非皆様にも知っておい るのかなと思って穴田支団長さんに相談と言うのですが、さて神出にはどこにあ と言うのですが るので探してみて下さい。 きAEDの すると西消防署から資料を頂きました。 ト・大型商業施設に 使い方を指導する時 で中学校などに救命講習に てほしい と思い 駅や空

山 西 ます。

中田エンジニアリング兵庫楽農生活センター

神戸市立 (**有**) ヘルシーママ・ S U

西神看護 神戸市立 神出学園 神出中学校

神戸 兵庫県立 神戸市立 神出幼稚園 神出児童館

おっこう山 (保育園

福祉センター開出自然教育園 神出支店

あさぎりの里 (社会福祉法人 樅の木福祉会

(社会福祉法人

さわらび学園

児童デイサービスセンター あのね

サンビラこうべ

南小広

南田田田五田田小勝東田井井井百井井東成 井蔵 野

守ります。 交差点に立ち子供たちの通学の安全を見

樅の木福祉

・特別養護老人ホーム・介護老人保健施設たた 施設た 「 萬寿園

宝 小 勝 勢 束 成 野

シルビアホーム (社会福祉法人 (社会福祉法人) あゆみ会) 東

(社会福祉法人神港園 養護老人ホー

は24箇所あります 2019年4月16日現在神出町の設置場 所

き一人でも多くの市民救命士が神出にと何よりたくさんの人が救命講習を受けて一つでも借りられる所があればと思います. っています。 まだまだ増えると思いますが24 頂がい

の交差点に立ち子供たちの通学の安全を見います。また、西光寺前とアイバリット前バス停にノボリを立て交通安全の啓発を行井ローソン跡近くや弁財天バス停・老ノ口井と秋の全国交通安全運動の実施に伴い田名・女性5名で活動しています。 ます。また、西光寺前とアイバリット前ス停にノボリを立て交通安全の啓発を行いーソン跡近くや弁財天バス停・老ノロ 西交通安全協会神出支部は男性

令和元年の交通安全運動では

⑥夕暮れ時の交通安全⑥夕暮れ時の交通安全②自転車の交通安全①子供と高齢者の交通安全

れた環境で自然を学ぶことにあうことも難しい時代です。

な?何か

できることは

の

が進む中で「本当にこのままで

た環境で自然を学ぶことになっています。めうことも難しい時代です。人工的に作らいるところがあります。今では自然にふれてくる生き物を呼び集める取り組みをしてい池をつくり、学校の周りから自力でやって

、学校の周りから自力「ビオトープ」と呼ば

がでやってもも観

こなっています。 これのではありますが交通安全活動をおれたちも安全で安心して暮らせる町による 以上のことには

だか の学校 、 教頭 たこ池)

の中をのぞきこんでる姿をよく見かけます。 子供たちに「何がいるの?」とたずねると、 様々です。立って見ている子、しゃがんで なって顔を水面まで近づけている子な でです。立って見ている子、しゃがんで ができますが、子供たちは、学校にある身近 でいますが、子供たちは、学校にある子な ができます。授業ではふだんから見ています。 子供たち自身が採集したメダカやたまごで ができます。授業ではふだんから見ています。 とを改めて観察できたりと生きた学習にこと ができます。 では、「ビオトープ」と呼ばれると、 ができます。 では、「ビオトープ」と呼ばれると、 とを改めて観察できたりと生きた学習につ ながっています。 だきこんでる姿をよく見かけい間には、子供たちが「かたこ がいるの?」とたずねると、 الح

りますが、今もでが、成長を願い、今もでいと思います。神中でから、効果的ない。効果的ない。がまから、かまが、がいるが、からない。がはいったが、からない。 にある「かたこ池」はすばています。その点から考え環境との取り組み方を考え て 、ますよう、よろしくお願い です 今まで変わらぬお力添えを賜 から考えて見ても 方を考えるきっかけ い池です。

PTA会長

新一年生は二十五名で勿論一クラスです。なったと思います。しかしながら今年度、れ子ども達にとって非常にいい思い出にレビの取材があり、その日テレビで放送さい学校では今年度の入学式にNHKのテール学校では今年度の入学式にNHKのテー きました、 和元年度PTA会長に就任させてい 申し 金井大輔と申します 上げます ますますご健勝のことと ただ

> 住むことができる様な体制づくりが必要だとの神出町を見据えて若い世代が容易に神出にりができるのでしょうか?十年先、二十年先子どもの数が減っていく中で活気ある町づく できなくなる事を危惧していますのままでは神出の伝統ある芸能・ という思 ij ま 文 化 が

子ども達の成長していく様子を見るのだきたいなと思っております。機会があれば諸先輩方の意見を聞かせ 思います。 意見を聞かせて

とりまして、 この上なく嬉しいことで す '。 親

ながら力を尽くして参りたいなと考えており目を輝かせ毎日楽しく学校に通えるよう微力私達は、神出小学校の児童が、元気に明るくおります。

これからも神出町の子ども達の「笑顔」 力を賜ります様よろしくお願い申し上げます。 若輩者の私どもにご指導・ご支援・





神出中学校近況報告

全校生徒数は97名ですが、少ない人数の利点を生かし、生徒と先生が和気あいあいと明るく楽しく活動しています。今年の生徒会のスローガンは「さがそう 両手いっぱいの DREAM!!(ドリーム)」に決まりました。自分の夢の実現に寄り添っていける学校でありたいと思っています。

教育実習 5月13日(月)~31日(金)の3週間、本校の先輩が教育実習を行いました。小東野地区出身で現在神戸市外国語大学で勉強中の先生ですが、授業のほかにも1年生の野外活動や部活動にも一緒に参加していただけました。



■■ 各学年の近況 ■■

<1年生(75回生)>

野外活動 5月22日(水)~23日(木)の1泊 2日で野外活動を実施しました。この活動は 新入生と1年の先生の仲間づくりと、中学校 での集団での行動やマナーを学ぶことを目的 としています。丹波立杭焼での陶芸体験や六





甲山でのカヌー、麻耶山でのナイトハイクや飯ごう炊さんなど楽しい活動がたくさんありましたが、 その中でも集団で時間を守って集合したり行動したり、友だちを助けたりすることできました。

<2 年生(74 回生)>

トライやる・ウィーク 6月3日(月)~7日(金) の5日間、神出町内を中心に15か所の幼稚園・ 児童館や事業所などのお世話になり、職業体験 学習を行いました。普段と違う生活で、緊張の ため体調を崩したりご迷惑をおかけしました が、園児やお客様の一言に元気をもらったり、 だきました。





が、園児やお客様の一言に元気をもらったり、仕事の大変さを実感したりと貴重な経験をさせていた

<3 年生(73 回生)>

修学旅行 6月2日(日)~4日(火)の2泊3 日で東京方面に修学旅行に行きました。東京ディズニーランド、国会議事堂や東京タワーの浅草寺付近の見学のほか、伝統工芸体験や班別自由行動など盛りだくさんの内容でした。3年間





の集団行動や係活動の集大成として、時間を守り、友だちと協力して楽しい思い出を作ることができました。

学校の様子はぜひ、神出中学校 HP でご覧ください。(http://www2.kobe-c.ed.jp/knd-ms/)

は、期日前投票たようですが、参議院議員選挙

近況の お知らせ 神出中学校 T 吉 川 人

ま布チ校た、まの事 チェック結果報告書を7月に全校生徒に配校の事故防止の役に立てる為に、危険個所通学路の危険個所を確認して頂き、登下で行いました。 しました。

を兼ねた校内清掃を8月18日(日)9月14日(土)に行われる。運動会要な個所は設置したいと考えていままた、今年度中に危険な場所で、看 ました。 **日** 1) に行い 勤会の準備 、 看 す。 が が

また運動場に除草剤を8月10 日 $\widehat{\pm}$ て

Aの近況をご報告します。 以上、簡単ではございますが、中学校PTいます。ご協力ありがとうございました。予定では11月24日に廃品回収が予定されて布しました。

神出連絡所

張 のれ1 3 、期日前投票には神出連絡所へ来ていたようですが、できましたら次回選挙の時議院議員選挙よりも約5ポイント低かっ西区全体の投票率は47%弱で、前回の 中たでの つ 6 てま -で最も少ない人数でした。のは621人で、西区の6日間の期日前投票に神出連 まいりたいと思います。経験を活かして、神出町 院議員選挙が7月にありま 621人で、西区の6つの連絡所の期日前投票に神出連絡所に来ら議員選挙が7月にありましたが、 として、神出町のために頑と絡所に3年間おりました。日出連絡所に着任しました。

塗装などを行っています。は雨漏りがしますので、8月下旬から外壁のまた、神出連絡所の事務室内で台風の際にだければ有り難いです。

る時には完了しているかもしれません)すので、よろしくお願いします。(発行され来所の方に、ご迷惑をおかけしないようしま

「ごみと資源の出し方ルール」

イノシシなどが袋をやぶり、ごみが散る(ごみを前夜から出すと、ネコ・カラの分までの間に出しましょう)収集日当日の午前5時の分から午前 ます ごみが散乱-8 時

②分別して指定袋で出しましょう(大型ご

ます。(45リットル・303指定袋は、スーパー、かり結んでください。 片手で持てる重さにして ッます。 ・30リットル・15リットなどで販売されて、LLニエンス 指定袋の \Box し つ

の 3

サ

イズがあります。

こイの指 ちンデ ま ら は ザ 袋



太極拳教室のご案内

(第一火曜日を除く毎週火曜日)

場所:地域福祉センター

時間:10時~ 1回500円

初めての方歓迎



4 よう。 決められたクリー ンステーションに出

きください。 近所の方や管理会社(オーナー)等にお聞テーションの場所がわからない場合は、ご ています。 こみ出しは、 ・引越ししてこられた方で、クリーンス あなたが使用 他のクリーンステーションへ 絶対にしないでください できるクリ 地域の 中で決めら のれっ

看板をご確認ください ・ごみの収集日はクリー ンステーショ ン ഗ

て出されたごみを市が収集するまでに※クリーンステーションは、ルールをさんで協力して行いましょう。 なさんで管理しています。清掃などは・クリーンステーションの管理は地域 なさんで管理しています。 ごみ捨て場では を守 みの り時 なみ

市廃棄物の適正処理、再利用および環以下の罰金となる場合があります。めるごみ出しルールに反した場合、10⑤ごみ出しルールを守りましょう 市ません。 再利用および 市が定 10 万 円